

FDP

Die Liberalen

PRATTELN

Interpellation FDP Fraktion vom 14.4.2011Ist die öffentliche Sicherheit in Pratteln weiterhin gewährleistet?

Am lauen Samstagabend, 09. April 2011, ist in Pratteln Einiges los gewesen. Mehrere Anlässe und Feierlichkeiten brachten viele Leute ins Dorf.

Leider lief nicht alles in friedlichem Rahmen ab. Auch der Lärm und das Littering nahmen zum Teil abnormale Formen an. Es muss befürchtet werden, dass dies im Sommer noch viel mehr der Fall sein wird.

Wie man hören und lesen konnte, wurde die Kantonspolizei umorganisiert. Dabei wurden Polizeiposten in fast allen Gemeinden des Kantons minimiert und dafür dezentrale Polizeistützpunkte geschaffen.

Ich bitte den Gemeinderat mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist der Gemeinderat mit mir der Meinung, dass für den Einsatz von dezentral stationierten Polizisten zuviel Zeit verstreicht, bis sie an Ort sind.
2. Was gedenkt der Gemeinderat zu tun? Ist er bereit, in Nächten mit viel Publikumsverkehr (vorangekündigten Grossanlässen) Gemeindepolizisten einzusetzen?
3. Wenn nein, kann der Gemeinderat sich vorstellen, Bewachungsfirmen einzusetzen oder durch die Organisatoren einsetzen zu lassen?
4. Können die Shops im Dorfzentrum und in der Bahnhofsnähe gezwungen werden, den von ihnen verursachten Unrat aufzunehmen? Wenn ja, bitten wir den Gemeinderat dies zu veranlassen.

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Stefan Löw, FDP-Fraktion

